

みんなで笑顔 木のおうち新聞

みんなちがって、みんないい

みんなで笑顔木のおうち新聞

2021年9月号

〒929-0335

石川県河北郡津幡町井上の荘

5-57

<http://www.plumeria-heart.com>

【 夏祭り 】

昨年と同様に、今年も“木のおうち夏祭り”を開催しました～！準備から片付けまで、子ども達が協力し合い、みんなで作り上げる夏祭りとなりました。食べ物を食べている時、順番を待っている時、年上の子たちが年下の子のお手伝いをしている時、様々な子どもたちのステキな姿が見られました。

コロナ禍で自由に外出もできず、夏らしいことがあまりできませんでしたが、こうしてみんなで元気に楽しく夏祭りができて本当に良かったです！

来年も、もっと楽しい夏祭りになるように考えてみます♪



【 お化け屋敷 🎃 】 木のおうち2っ！

木のおうち2っ！では、8月19.20.21.23 日の4日間にお化け屋敷をしました。事前に和室を真っ暗に目張りしておいて、迷路のように道を作っておきました。

初日は、職員が子どもたちを驚かしました。お友達と2人ペアで入っていききましたが、怖くてなかなか前に進めない子達もいました。一方で、余裕そうな顔で出てきた子もいました。

2日目からは、初日にいた子ども達がまだ入ったことのないお友達を驚かしました。前日に、驚かす練習をしておいたのでお化け役は気合いが入っていました。キャーっと反応してくれて、お化け役も入った子もみんな楽しそうでした。その日の午後の活動で、お化けの衣装を作ったり、お化けのぬりえをしたりと、お化けにちなんだ活動をしました。

夏の暑い時期にひんやりとする怖さで、子どもも大人も楽しめました(^_^)v



【 バルーン 】 木のおうち

ペンシルバルーンで遊びました。風船をひねるキュッキュという音に、職員も子どももドキドキでした。

「何作る？」という問いかけに、「犬!!」「剣作りたい」とワイワイにぎやかに作って遊びました。作り方を見ながらマスターしてしまう子もいてびっくりでした。

また別の日には、風船を使った実験をしました。風船の両端に紙コップをつけて、糸電話のようにして声が聞こえるのかという実験です。お友達同士で「聞こえますかー」「聞こえますよー」と仲良くお話しする姿も見られました。自然とお友達と関わって遊べていたので良かったです！



【 手づくりおやつ 🍩 】

8月27日(金)の手づくりおやつは、ギョーザにしてみました。朝のうちに作り方や写真を貼り出してあったところ、なんと来所した2人の男の子が、小麦粉粘土を出してきてギョーザを作り始めました。カラー粘土でとってもキレイにひだを作り、本物のようでした。その様子から、3時のおやつ作りを楽しみにしている姿が見て取れ、立案者としては嬉しい限りでした。

午後からはいよいよおやつギョーザ作り開始！誰でも作りやすいように、丸いギョーザの皮に具材を乗せ、皮の周囲に水をつけ、もう一枚皮をかぶせて周りをフォークでつぶしていく方法にしました。ですが、粘土で練習した子たちは、本物のギョーザのように作り、喜んで食べていました。

木のおうち2っ！では、大きい子が多いので、具材を自分たちで切って包んで作ったので、とっても満足そうに食べていましたよ😊

